Réunion du Conseil d'Administration de la Chorale Castel-Cantorum



Mercredi 15 mars 2017, à 18h30, salle des Ainés à Fronton

Présents: Pierre Bessieres, Gracia Calderan, Roger Palmero, Sisto Gemin, Nicole Godoy, Catherine Babarit, Yvon Roussel, Yvette Poirier, Loulou Clamens, Annie Schiesaro, Thérèse Zandarin,

Absente excusée, Marie-Rose Polato.

Objet de la réunion: demande d'achat de piano de notre chef de chœur.

- 1 - Anne aimerait que nous lui fournissions un piano mobile plus simple à utiliser que celui que nous utilisons lors de nos déplacements et concerts à l'église notre piano actuel (2300€) a été acheté il y a 8 ans et est en excellent état, de plus, Roger nous prête gentiment le sien, plus léger et simple pour répéter salle Garrigues (Des Vins).

Nous venons d'investir dans une sono mobile à la demande d'Anne et cela représente déjà une dépense importante pour notre Chorale, aussi, à l'unanimité, le Conseil d'Administration vote contre l'achat de ce nouveau piano.

il est proposé qu'une demande soit faite auprès de Fréderic Terrien pour qu'il aide Anne à se familiariser avec le matériel actuel, (sous réserve qu'Anne soit intéressée et l'accepte).

- 2 - Restauration de l'Orgue de l'Eglise de Fronton :

Pierre a été sollicité par Jacqueline Coquet pour aider à financer la restauration de l'orgue, et propose de reverser le bénéfice du concert du 21 mai, (si bénéfice) à la mairie. Il faut tout calculer, prix des entrées, SACEM, affiche, communication. vote : oui à l'unanimité.

- -3 le loto du 8 mai est déplacé au 1er mai , la salle étant disponible , Gracia et Pierre ont fait les démarches nécessaires auprès de la communication de la maine et des services techniques . Gracia et Loulou se chargeront d'envoyer les invitations par courrier, un prix doit être négocié auprès de la poste. Martine enverra les SMS et les mails. nous avons à ce jour 15 pages de joueurs référencés à contacter.
- 4 Noël Show 2017 : Annie nous informe que Pascale Fabardine de la GRS a validé leur participation à notre manifestation, à notre grand plaisir. Vivre à Propos sera présent il y aura donc des changements souhaités par tous cette année : suppression de la country, des danseuses espagnoles (compliquées lors du dernier Noël Show).
- 5 Emilie et Claude Panassié ont rendus leurs écharpes rouges, ne souhaitant pas revenir à la chorale .
- 6 Rappel : nous avons accepté de participer comme l'année dernière à un concert au profit du Secours Catholique , le 1er octobre 2017, nous y serons invités avec la Country et les Danseuses, mais nous ne chargeons ni de la communication, ni de l'organisation;

Fin de la réunion à 19h15.